

Streekermoor feiert Einweihung

NEUER PLATZ Vorstand dankt Vorgängern und lobt Zusammenhalt im Dorf

VON PETER BIEL

STREEKERMOOR/HATTEN – Seit vielen Jahren bemühte sich die Dorfgemeinschaft Streekermoor in der Gemeinde Hatten um einen Dorfplatz mit Schutzhütte. Jetzt war es endlich so weit. Der im März dieses Jahres neu gewählte Vorstand übergab jetzt im Rahmen eines Dorffestes im Kreuzungsbereich Lüningsweg/Streekermoorweg die neue Anlage seiner Bestimmung.

Gemeinschaftsleistung

Martin Neebuhr, Vorstandsvorsitzender der Dorfgemeinschaft, hob in seiner Begrüßungsrede die Gemeinschaftsleistung, die den Bau des Dorfplatzes in Streekermoor erst möglich gemacht hat, hervor und dankte allen Helferinnen und Helfern sowie den unterstützenden Firmen bei der Realisierung der „attraktiven Anlage“.

Besonderer Dank

Besonderer Dank von Vorstand und Dorfgemeinschaft ging an Brunhilde Zühlke, die das Grundstück zur Verfügung



Bei Brunhilde Zühlke (2. von links) bedankten sich Martin Neebuhr und das Vorstandsteam Christoph Wessel, Sylvia Knutzen, Bastian Gase, Martin Liman, Timo Braje und Maik Böschchen (v.l.).

BILD: PETER BIEL

gestellt hatte. Ein besonderer Dank des Vorsitzenden galt den ehemaligen Vorstandsmitgliedern der Dorfgemeinschaft, die bisher seit Gründung am 18. November 2008 mit Herzblut und Hingabe für die Dorfgemeinschaft gearbeitet hatten und sich auch nicht nehmen ließen, bei diesem Ereignis mit dabei zu sein.

„Das Sommerfest in Streekermoor hat einmal mehr gezeigt, wie stark und lebendig das Gemeinschaftsgefühl in unserem Dorf ist.“ Es sei gleichzeitig ein großartiges Beispiel dafür, was durch gemeinsames Engagement und Zusammenhalt erreicht werden könne, freute sich Martin Neebuhr.

Viele Angebote

Neben kulinarischen Angeboten im Festzelt trugen eine Hüpfburg, Torwand, ein Eiswagen und ein Einsatzfahrzeug der Sandkruger Feuerwehr zum Vergnügen bei. Die Einweihung des Dorfplatzes klang gemütlich mit Tanz und Musik aus.